



APPEL AUX DONNS

On a besoin de vous !

L'Épicerie Sociale **Croix Rouge** de La Rouhouze à Langeais vient d'être victime de vandalisme. Le camion est inutilisable (moteur volé). Il nous permettait d'assurer le transport pluri-hebdomadaire des denrées alimentaires et d'hygiène destinées à 120 familles bénéficiaires sur le territoire de la Communauté de Communes Touraine Ouest Val de Loire.

Sans ce véhicule, l'aide à ces familles est fortement compromise.

Aidez-nous à le remplacer

Don en numéraire, par chèque ou sur la cagnotte en ligne

<https://macagnotte.croix-rouge.fr/donner-ul-azaylerideau>



Merci pour votre générosité